



Gut geflitzt

LAUENAU. Beim Seifenkistenrennen der Schützengilde Lauenau haben sich erneut etliche wagemutige Teilnehmer unterschiedlicher Altersklassen in teils selbst gebauten Gefährten die Südstraße hinuntergestürzt. Die

Organisatoren hatten gefährliche Stellen in weiser Voraussicht mit Strohsäcken und Reifen gepolstert – denn ab und zu gerieten allzu risikobereite Starter in Bedrängnis. Mattis Hothan hatte in Klasse A die Kühlerhaube

vorn und siegte in 70,79 Sekunden. In Rennklasse B war Lennart Küssner (69,37 Sekunden) der Schnellste. Die Erwachsenen-Klasse S gewann Jürgen Radde (42,22 Sekunden).
FOTO: WIL